

Claudine Bettendroffer nommée nouvelle directrice de la COPAS

Le conseil d'administration de la COPAS a le plaisir d'annoncer que Claudine Bettendroffer a été nommée comme nouvelle directrice de la COPAS à partir du 15 avril 2024, succédant ainsi à Netty Klein qui a pris sa retraite bien méritée.

Diplômée d'un Master of Business Administration de la London School of Business and Finance, Claudine Bettendroffer a accumulé une expérience stratégique de plus de 10 ans au sein de l'industrie de services, de l'innovation et dans l'entrepreneuriat.

À ce jour, la COPAS compte 58 membres, représentant plus de 130 structures qui gèrent au Grand-Duché de Luxembourg la quasi-totalité des structures du domicile et de long séjour pour personnes âgées et en situation de handicap. Les membres de la COPAS emploient plus de 13.000 salariés dans des équipes professionnelles multidisciplinaires. La mission de la COPAS consiste essentiellement à soutenir ses membres dans une démarche de qualité des soins, impliquant l'observation des règles et principes éthiques définis dans une charte qui engage tous les prestataires.